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1． 開会宣言　点鐘

2． ソング　 「　奉仕の理想　」

3． 出席報告

4． 会長の時間・会長報告

5． ニコニコ報告

6． 幹事報告・委員会報告 平田　 　誠様　　　　　　　　　　  ホストファミリー

7． 閉会宣言　点鐘 東  由美子様　　　　　　　　   　 ホストファミリー

嶋村　育予様　　　　　　　　　　  ホストファミリー

理　事

会長の時間 （大濵会長）

  「美しきもの」　杉村 仁会員作

井上直治会報委員長安井清悟

早　朝　例　会
霊山寺にて

来訪者紹介

「　我等の生業　」

島　　顕介様　　　　　　 （東大阪東ＲＣ）　　電気機器製造　

平田 　和さん　　　　　　　　 国際青少年交換帰国学生

東　 　知宏君　　　　　　　　 国際青少年交換派遣予定学生

  第5回（2243回）例会プログラム平成28年8月4日（木）
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毎週木曜日１８：００より

奈良ロイヤルホテル内

創　 立

国際ロータリーのテーマ

役　員理　事 林　 秀彦

　    今月は会員増強・新クラブ結成推進月間です  

植野洋志

　　　　   ジョン・ジャーム

会場監督

有馬康明

　　　 　　　 　刀根荘兵衛

副会長

理　事

榎木晋作幹　事

会　長

松山悦啓 会　計

みなさんこんばんは。先週は前会長、前幹事のお疲れ様会と浅野会員の歓迎会を兼ねた例会に多数の出席

を頂き有難うございました。

さて本日午前9時半より松山幹事、植野広報担当理事、金田SAAの4人で奈良新聞社の甘利社長に会い、新

任の挨拶に行ってまいりました。数日後には新聞に掲載されると思います。また今日は盛りだくさんの行事があ

りまして、今年度国際青少年ホストファミリーの皆様と打ち合わせ会がありました。今年度受け入れ学生のブラ

ジルからのIgnez Denise Gomes MOURAさんが交換学生として来られます。打ち合わせの結果、嶋村様・平田

様・東様にお願いすることになりました。よろしくお願い致します。5時からは第1回クラブアッセンブリーが行われ

各理事、委員長より今年度実施内容の報告をしていただきました。心強い限りであります。そして例会と、今日

は忙しかったのですが、巷ではスマホゲームのポケモンGOをめぐって騒ぎが絶えませんが子供ばかりか大人ま

でも、歩きスマホ・自転車スマホ、さらには車を運転しながらという危険極まりない状態で、この騒ぎはいつまで

続くのでしょうか・・。

話は逸れましたが、例会終了後には理事会がございます。ご出席宜しくお願い致します。



　

　

（松山幹事）

86%

出席表彰

国際青少年交換派遣学生
帰国挨拶

奈良新聞社訪問 委員会報告

幹事報告

通算2242回 43 6/11 26/32 11

ニコニコ報告出席報告

通算2240回修正 43 7/11 27/32 6 88%

会員数
出席計算
免除会員数

出席会員数 欠席者数 出席率

■7月度出席表彰

仲村忠雄会員

在会37年

中村憲兒会員

皆出席1年

渡邉 巌会員

皆出席1年

大濵正徳会長

朝9時半に松山幹事、植野広報担当理事、

金田SAAと4人で奈良新聞社に甘利社長を

たずね、新任の挨拶に行ってきました。

2，3日後には掲載される予定です。

今日はクラブアッセンブリーに青少年交換

委員会ホストファミリー様との打ち合わせ会

そして理事会と結構忙しい一日になりそうです。

杉村 仁会員

燈花と芸術の森8月5日（金）県文化会館17：00

オープニングパーティー今小路会館、場所が

昨年と変わります

谷垣嘉輝会員

家内の誕生日きれいな花が届きました

ありがとう ニコニコ

津山初雄会員

今年のホストファミリー様

打ち合わせ会有難うございました

本年もよろしくお願いします

有馬康明、小川信勝会員

第1回クラブアッセンブリーお疲れ様でした

奈良西RCの更なる発展を目指してニコニコ

浅野会員本日の卓話楽しみにしております

下村由加里会員

大濵会長スタート遅れてすみません

ニコニコ

浅野晋良会員

先日は歓迎会、有難うございました

これからも宜しくおねがいします

今日は卓話がんばります！！

・例会変更情報は表に掲示しております。またＨＰ、

会員ページに掲載しておりますのでご覧ください。

・次週8月4日は早朝移動例会となっております。

霊山寺午前7時にお集まりください。

例会終了後内輪会となっております。

参加される方は宜しくお願い致します。

・次次週、8月11日は山の日で祝日となり、休会です。

・8月18日例会はクラブフォーラムです。

・本日例会終了後理事会を開催いたします。

関係の方はご出席宜しくお願い致します。

・燈花と芸術の森にご出席の方は5日午後 5時に

奈良県文化会館でご集合下さい。

2015～2016年度

国際青少年交換派遣学生

平田 和さん

皆様こんばんは、1週間ほ

ど前に無事メキシコより帰

国いたしました。1年間言語

や食べ物と大変なこともあ

りましたが、得ることもとて

も多く、友人もたくさん出来

ました。いい経験ができて、

忘れられない1年になりまし

た。これもロータリーの皆

様の支えがあってのことで、

感謝してもしきれないくらい、

感謝しています。有難うご

ざいました。

杉村会員より

8月5日（金）奈良西RCが協力して下さっている、県

内芸術作品展、「燈花と芸術の森」ですが奈良県

文化会館で5時からオープニング、場所を変えま

してパーティーを用意しております。ご参加宜しく

お願い致します。



　
卓　　話

＜新入会員自己紹介＞

住友生命保険相互会社 奈良支社長 浅野晋良 会員

皆様こんばんは。今年より新入会員として迎え入れて頂きました浅野と申します。自己紹介という事で資

料を作り始めたのですが、どうしても資料を作ると、仕事の業績や売り上げの報告とかになりかけたので、

簡単に自己紹介と会社のことをお話しできたらと思います。

私は兵庫県宝塚市出身で生まれも育ちもずっと兵庫県です。昭和45年生まれで、奈良西RCの設立が昭和

44年となっていましたので、歴史のあるロータリークラブに入会させていただいたんだと思いました。大学は

以前皆様方にお世話になっておりました先輩、平井と同じ神戸大学です。奈良の支社長で申しますと山田も

私の先輩で、奈良支社長のポストは奈良西RCと大変縁があります。

趣味は料理とゴルフです。土曜と日曜は朝・昼・晩すべて家で料理を作っています。実は、なりたかった職

業が料理人でした。小学校の時から料理をしていたので中学校卒業する時に某調理師学校に入りたかった

のですが、授業料が高くて止めました。料理人の夢は捨てきれないので、60歳を過ぎたら、どこかで居酒屋

をしたいなぁ、と思っています。奈良勤務になって、やはり関西はいいな、奈良で居酒屋でもと思ってしまい

ます。なったらみなさん来てくださいね。

勤務地は東京、大阪、そして川崎、この川崎は初めて営業所長になった所ですが、すごい所でした。当時

はまだ整備もされてなく、朝、川崎駅前にトラックが並び、日雇いの人を荷台に乗せて海沿いに行って現場

仕事をされる、そんな活気のある所でした。少し治安も良くなかったので苦労した思い出があります。

その後、仙台、東京本店勤務、能登、東京の支社長、奈良支社長です。東京本店勤務の時に東日本大震

災がありました。当時は現地と全く連絡が取れず、社員もお客様も連絡が取れない状況でした。仙台の方も

大変な事になっているかもしれない、ということで私が行かせて頂きました。山形空港からプロパンのタク

シーを乗り継いで2時間ほどかけて仙台の町に行きました。その時の事は今でも胸をつく光景でしたが、石

巻と気仙沼に行き、社員の安否確認を行いました。そのことが会社人生で一番心に刻まれていることかなと

思います。

思い出のご契約は旅行会社の社長さんで、お亡くなりになってお支払いに行かせて頂いた時、奥様が見

せて下さったもので、証券と一緒に私の名刺が入っており名刺の裏に、亡くなられた社長様のお言葉が書

かれていた事です。このとき、この仕事は無責任に行うものではない、と思った思い出の契約でした。

さて、生保業界ですが、やはり大変です。マイナス金利政策でこれも苦しい思いをしております。一方で貯

蓄性の保険がすごく売れています。売れば売るほど赤字になる商品もあるのですが、とにかく数を獲得する

ため若い人の囲い込みなど行って、件数は増えています。

先だってシャープの方とお話をしていたのですが、これからは指輪で健康データが取れるようなすごい時

代が来る、という話だったのですが、とうとう当社も腕輪をすることによって運動、生活習慣を測り、そのデー

タで翌年の保険料を査定する、という保険を平成30年に提供することになりました。

現在、奈良支社の営業メンバーは305名、内勤を入れると350人います。お預かりしている保険は14万件、

営業所は17支部ございます。業界では2位で、私のいる間に1位になりたいなと思っています。これだけは

知っておいていただくと役に立つ、という事を少しお伝えします。保険には大きく分けて3パターンしかありま

せん。養老保険・定期保険・終身保険で、解約返戻金がどう変わるかという事が違いですので、担当者に良

くお尋ねください。

最後に、私は転勤族ですが奈良西ロータリークラブに

入会させて頂き、最初から奈良の地元の方々と触れ

合いさせて頂くことができて本当にラッキーだったと思

っています。今までは、こうして普通にお話しさせてい

ただくまでになかなか時間がかかりました。しかし今回

は最初からこうして皆様方と仲良くさせて頂く機会を

与えて頂き本当に感謝しております。ただ奈良の支社

長は短命なんです。唯一平井だけが長かったので、

仕事も一生懸命致しますが、平井以上に遊びも充実

させて頂くことが奈良に長くいることができることなの

かな・・と思います。転勤族と申し上げましたが、3年の

間に10年以上の仕事をしようと思っています。

仕事も遊びも頑張る浅野と覚えていただいて、宜しく

お願い致します。有難うございました。



 　　

（担当：井上、阪口）

第６回 （通算２２４４回）例会予告

例会日 平成２８年８月１８日（木）

第1回クラブフォーラム

■ 8月11日（木）は休会です


